

# Club des Aînés d'Aussac-Vadalle

Notre club existe depuis 1993, il compte à ce jour 31 adhérents.

Il fonctionne le Jeudi après-midi de 14 h à 17 h15 tous les quinze jours.  
Nous faisons une pause estivale au mois de juillet-août.

Notre association est là pour partager des moments de convivialité, de bonheur, et de gaieté dans ce monde en crise, comme l'actualité en témoigne au quotidien.

Chacun trouve plaisir à participer aux activités ludiques et divertissantes : jouer à la belote, au scrabble, au triominos, aux mille bornes, à la pétanque si le temps le permet ou tout simplement d'échanger, de parler du présent comme du passé, et de rire.

Chaque semestre, nous organisons un loto doté de nombreux lots.

Nous sommes attachés à nos traditions, aussi nous fêtons les Rois, la Chandeleur, Noël et les anniversaires.  
Un délicieux goûter clôture chaque rencontre.

Notre traditionnel repas de Noël gourmand et festif s'est déroulé le 12 décembre, il est très apprécié par les aînés.

**A cette occasion, nous avons eu le plaisir de fêter les 30 ans de mariage de Jeanne-Marie et Paul.**



Dernière rencontre de 2015, avec la visite du Père Noël pour notre goûter de fin d'année.

**Président d'honneur : Monsieur Liot Gérard**  
**Présidente : Madame Liot Régine**  
**Vice-Présidente : Madame Brunet Monique.**  
**Trésorière : Madame Coussaud Béatrice**  
**Secrétaire : Madame Viudès Jeanne-Marie**



***Le Bureau et les membres du club des Aînés vous souhaitent une belle et heureuse année 2016 et longue vie au club.***